

Intervención de la diputada Claudia Sierra Pérez, con motivo al “15 de mayo Día del Maestro.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Claudia Sierra Pérez, para intervenir sobre el mismo tema.

Adelante, diputada.

La diputada Claudia Sierra Pérez:

Con el permiso de la Mesa Directiva, compañeras diputadas, compañeros diputados, medios de comunicación, al pueblo de Guerrero, buenas tardes a todos.

A lo largo de nuestras vidas, todos hemos obtenido experiencias proporcionadas por docentes que nos han ayudado a vencer y a superar

varios obstáculos, con el objetivo firme de proporcionarnos herramientas para cumplir con nuestras metas y lograr una estabilidad profesional en nuestras vidas.

Por supuesto, se trata de nuestras maestras y nuestros maestros, mujeres y hombres que con sus enseñanzas potencializaron el desarrollo de nuestros valores, cualidades y calidades en todos nosotros para ser mejores personas y desempeñarnos adecuadamente en el ámbito social y profesional para ser mejores ciudadanos y mejores profesionistas.

Sabemos que la docencia es una de las profesiones más antiguas y nobles en la historia del mundo. En México tenemos grandes referentes, como lo han sido

José Vasconcelos, Justo Sierra, Raúl Isidro Burgos, Othón Salazar Ramírez, entre otros.

Actualmente en Guerrero contamos con muy pocos docentes investigadores, por lo que es necesario incentivar esta rama de la educación para que a través de ellos se mejoren los sistemas educativos en todos los niveles y se implementen nuevas técnicas y pedagogías acorde a la formación que el presente y el futuro requiere por formar a nuestras niñas y jóvenes.

No olvidemos que la esperanza del mañana son los niños y los jóvenes de hoy. Uno de los grandes objetivos de la transformación es seguir construyendo, fortaleciendo la educación pública, sin duda alguna, que es la mejor.

Hoy valoro el planteamiento de la presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum, en una de sus mañaneras donde reconoce esta gran labor del maestro y maestras con un importante aumento salarial, entre otros derechos a este importante sector.

El 15 de mayo no es una fecha cualquiera, es el día del maestro y de la maestra. Por ello, me sumo a reiterarle todo mi respeto, cariño y admiración.

Es cuanto, diputada presidenta.